

Chroma legt Punktlandung hin

Nach Sanierung der Vellmarer Musikschule läuft Unterrichtsbetrieb wieder - 50 000 Euro flossen an Spenden

VON PETER DILLING

VELLMAR. Vor dem Haupteingang sind noch Erdarbeiten im Gange, im Keller wird Teppichboden verlegt, ein paar Beleuchtungskörper fehlen noch. Aber ansonsten hat die Musikschule Chroma mit der Sanierung ihres Gebäudes an der Adalbert-Stifter-Straße eine Punktlandung hingelegt: Seit Beginn dieser Woche läuft der Unterricht in den neu gestalteten Räumen, das Exil der Musikschüler und Lehrer in der gegenüberliegenden Gesamtschule Ahnatal hat ein Ende.

Auch in finanzieller Hinsicht ist die Musikschule laut Rudolf Cerny, Vorsitzender des Trägervereins, fast punktgenau gelandet. Die Investitionskosten seien gegenüber der ursprünglichen Schätzung, die bei 930 000 Euro lag, nur um 77 000 Euro auf gut eine Million Euro gestiegen. „Wir sind froh, dass wir den Kostenrahmen gehalten haben. Die Finanzierung ist gesichert“, sagte Cerny.

„Wir betrachten das als Wertschätzung unserer Arbeit.“

GERHARD FÖRSTER, MUSIKSCHULLEITER

Das sei bei solchen, mit Europa-Mitteln geförderten Projekten nicht selbstverständlich. Die Architekten hätten im Detail darauf geachtet, dass die beauftragten Firmen sich im vereinbarten finanziellen Rahmen hielten.



Flaggschiff der Musikschule: Rudolf Cerny und Gerhard Förster (von links) präsentieren den neuen Konzertsaal der Musikschule. Er bietet 99 Zuhörern Platz. Auch die Ballettgruppen trainieren hier.

Fotos: Dilling

Die weitere positive Botschaft von Chroma lautet: Die Musikschule hat ihr selbst gestecktes Spendenziel von 50 000 Euro erreicht, nicht eingerechnet die Sachspende der Vellmarer Firma Kemper, die den Dichtstoff für das Flachdach kostenlos lieferte. Die erfolgreiche Spendenkampagne unter der Schirmherrschaft des früheren Bundesfinanzministers Hans Eichel startete 2014 mit einem „Flashmob“ von Musikschü-

lern, die an mehreren Orten im Einzugsgebiet der Schule gleichzeitig eine Hymne spielten.

Förster legte selbst Hand an

Auch aus der Stadt Kassel, aus der etwa zehn Prozent der rund 1200 Schüler kommen, seien reichlich Spenden geflossen. „Wir betrachten das als Wertschätzung unserer Arbeit“, sagte Gerhard Förster, Leiter der Musikschule. Er hat - wie viele andere - selbst Hand

bei den Arbeiten angelegt und die Verkleidung aus Lärchenholz im Innern angebracht. Man sei den Spendern sehr dankbar, ergänzte Cerny. Auch die Zusammenarbeit mit der Gesamtschule, in der Chroma während der Sanierung zu Gast war, habe hervorragend geklappt.

Nach dem Einzug ist nun die Feinabstimmung gefragt. Die Unterrichtsräume seien mit dem Notwendigsten ausgestattet. Doch alles habe man

nicht vorausplanen können, erklärte Cerny.

Ob die Raumakustik in allen Räumen wirklich optimal sei, stelle man beispielsweise erst fest, wenn die Instrumente in den neuen Räumen erklingen. Daher hoffe er, dass die Spendenbereitschaft anhält.

Spendenkonto Chroma bei der Kasseler Sparkasse, IBAN: DE24 5205 0353 0243 0087 59, Stichwort: Neues Zuhause.

HINTERGRUND



Markantes Gebäude: Die Fassade der Musikschule mit ihren abgesetzten Holzpaneelen ist ein Hingucker. Der Haupteingang (Mitte) wird erst in einer Woche benutzbar sein. Momentan erreicht man das Innere über einen provisorischen Seiteneingang.

HINTERGRUND

Musikschule lädt zum Tag der offenen Tür in Neubau ein

Die Musikschule lädt am Samstag, 12. September, von 14 bis 17 Uhr zu einer Besichtigung der neuen Räume und einem Informationsnachmittag über sämtliche Angebote von Chroma ein. Eingeladen sind alle, die sich für die Arbeit der Musikschule interessieren, sagte Rudolf Cerny.

Eltern, Kinder und Jugendliche haben während des Nachmittags Gelegenheit, die verschiedenen Schülergruppen und Ballettschüler beim Musizieren und im Unterricht zu beobachten. Das Selbstausprobieren von Instrumenten durch die Besucher werde allerdings nicht möglich sein.

Dafür könne man sich bei Lehrern und im Sekretariat ausführlich über die Unterrichtsangebote informieren und bereits Termine vereinbaren, sagte Cerny. Auf der Wiese neben der Musikschule halten Mitglieder des OSC Vellmar ein Spiel- und Sportangebot für die Kinder bereit. (pdi)

Mazda PremierenParty

11.9.2015 von 11:00 - 18:00 Uhr
12.9.2015 von 11:00 - 17:00 Uhr
13.9.2015 von 11:00 - 16:00 Uhr

Wir freuen uns auf Ihren Besuch



6 Raten geschenkt!
Der neue Mazda MX-3 mit Frühjahr-Bonus: 156 €
MfU, ab € 156 finanzieren